

うた×バト②

み　　さい　こう　　あこが
見つけた、最高の憧れでライバル!

ひ　むらりん
緋村燐・作

ももこっこ・絵



アルファポリスきずな文庫

もくじ♪

学期末トーナメント、一回戦勝利――

憧れの輝く人たち――

決勝会場はすごい場所――

防御の創作歌、作成中――

過去の財産――

藤原先輩のシング・バトル――

花環社長という人【雄翔side】――

横山くんと『月姫』――

導きの星――

97

84

75

59

45

37

26

20

6

キミの憧れに応えたい【雄翔side】――

デモバトルにドキドキ――

焦りと失敗――

私だけの輝き――

みんなの夢を背負つて――

きらめき田指して、メタモルフォーゼ――

月の女神の化身【雄翔side】――

夢に向かって、つき進め――

202

198

170

163

154

123

109

107



ふじわら ひげ
藤原翼
アイドルグループ S-JIN のメンバー。
おとな いろ
大人っぽくて色っぽい。



よこやま ひなた
横山陽向
アイドルグループ S-JIN のメンバー。
こうい 好意をぶつけるときはまっすぐ!



なが さわ あや
長澤绚
天才子役タレント。
めたもるフォーゼができる。



よし おか とうこ
吉岡藤子
流歌の同じクラスの同級生。
るか たよ
流歌の頼れるチームメンバー!



ほん だ ち ょ ち え
本田千代・千絵

ふたご しまい
双子の姉妹。
ちよ さくし かきぼう
千代が作詞家希望、
ちえ ささく かしほう
千絵が作曲家志望。



かな い る か
金井流歌

うた うたう だいす ちゅう がくい ねんせい
歌うことが大好きな中学一年生。
がくない ちゅうがく せん ちゅう
学内の『シング・バトル』に挑戦中!

ラブちゃん

らぶ あい ぱう
流歌の相棒の
『うたアニ』。
うた さ 歌を聞くのが
だいす 大好き!

シング・バトルとは!?

うた ごえ かん じょう ょ と せい ちょう エー アイ
歌声から感情を読み取り、成長するAIアニマル

『うたアニ』同士を戦わせるバトルのこと。

いま ちよつ ひん き いー
今、超・人気のeスポーツ

だよ! キーワードの

はい うた おも こ
入った歌に思いを込め、

うま 上手くいけば『メタモル

フォーゼ』ができる。

プロでも
しつぱい
失敗するぐらい
じづか 難いのよ!



○学期末トーナメント、二回戦勝利！

赤いモミジが絨毯みたいに敷き詰められた、紅葉がキレイな山の中。
赤、オレンジ、黄色に彩られたVRフィールドの中で、私は歌を紡いだ。

困難は振り払え 訹謗中傷は受け流せ

悪意から守る そのバリア

気づいて あなたはちゃんと持っている

隣にいる茶色いうさぎのうたアニ、ラブちゃんが歌に反応してほのかに光る。
それを確認すると、対戦相手であるB組の似取くんのうたアニが動き出した。
うたアニっていうのは歌声から感情を読み取つて成長するAIアニマルのこと。

今は、そのうたアニを使って戦うシング・バトルの真っ最中なんだ。このターンが終わつたら、私の最後の攻撃の番になる。

「攻撃が来るよ！」 ラブちゃん、お願ひ！」

私の声に反応したラブちゃんは、垂れた長い耳をぐるぐると振り回しはじめる。扇風機のように戦が起つて、キラキラとエフェクトの光が舞つた。
光は風と混ざり合つて、銀河系を思わせる光の渦になる。きらめきを帯びた渦は、そのまま盾となつて似取くんのうたアニであるカンガルーの攻撃を受けた。

「ラブちゃん、頑張つて！」

私の歌に乗せられた感情で防御力が決まるから、今応援してもどうしようもないのはわかつてゐる。それでも攻撃に耐えてほしいって思うと声が出てちやう。

相手の似取くんが歌つたのは、プレイヤーチームが一から作つた創作歌と言われるものだ。
私が歌つたのは基本をアレンジしただけのアレンジ歌。

チームメンバーで作る創作歌の方がより強い感情を乗せられるから、どうしたつてアレンジ歌じやあ押し負ける。

案の定、ラブちゃんがつくつた光の渦の盾はひび割れて碎け散つた。

「きやあ！」

盾で防ぎ切れなかつた攻撃が私の分身、アバターに届く。

痛みはないけれど、映像としてグローブをつけたカンガルーの右手が迫るのを見ているから悲鳴がちやう。彗星のような軌跡を描いたカンガルーの攻撃が過ぎ去つてから、私はフイールドの空中に表示されているHPゲージを見た。

私のHPがどんどん減つていき、46で止まる。

ここまで似取くんのHPを68まで減らしているから、点差は22。

最後、三バトル目で勝者が決まる！

点差は22か。これだけ差があるなら、逆転は難しいんじやないか？

早くも勝ち誇ったような似取くんの声がヘッドホン越しに聞こえてくる。たしかに相手も防御する以上、大きな点差が開いていたら巻き返すのは難しい。

でも、勝てないほどの差じやない！

「逆転、させてもらうよ！」

宣言をして、私は勝ちたいという意志を強める。

次の攻撃は創作歌。私のために、チームのみんなが曲を作つて、歌詞を作つて、エフェクト

を作つてくれた歌。

大事な仲間が作つてくれた歌だもん。上手く歌いたいし、勝つて次の準決勝に進みたい！

大きく息を吸つて、私は勝ちたいっていう感情を込めて歌つた。

上弦の月 夜空に浮かぶ
引き裂くために 現れたのか
負けないよ つないでみせる この絆

攻撃のためのキーワード【引き裂く】を歌詞に入れた創作歌。

しつかり読み取つた証に、ラブちゃんの全しがぼわつと光つた。
その様子を見た似取くんは、ふんつ、と鼻で笑つてすぐに防御の創作歌を歌う。

ビートを 上げる

魂を 打ち鳴らせ

防ぐのは 俺の敵だけでいい



ロツクな雰囲気の歌に含まれる防御のキーワードは【防ぐ】。歌を読み取つて、似取くんのアバターの横にいるカンガルーが、ラブちゃんと同じようにほんのり光つた。

「ラブちゃん、お願ひ！」

私が声を上げると、まさに幕を下ろしたつて感じにフィールドが一気に暗くなる。そんな中でも、紅葉はまるでライトアップされたみたいに赤く鮮やかだつた。キレイな絨毯みたいなモミジ。そんな地上の赤を見下ろすように、真つ暗な空には半分の月が浮かぶ。

その半月に向かつてラブちゃんは高く飛び上がり、月の端っこをかわいいモフモフの手でつかんだ。

すると今度は似取くんの大きな声が聞こえる。

『カガリ！ 守り切れ！』

自信満々で力強い似取くんのパンチを打ちつけた。

すると周りの土が盛り上がり、壁のようになる。そこに向かつてさらにパンチを連打すると、火花を散らしながら土が赤くなつて、形が整えられていく。

まるで前にテレビで見た刀鍛冶の光景みたい。なんて思つていると、土の山だつたものは硬い鉄壁のようになつていた。

最後に歌うくらいだもん。かなり強い防御になつてるとと思う。

でも、私だつて思いのたけを歌に込めた。

「ラブちゃん、勝とう！」

歌に込めた思いを再確認するように呼びかけると、ラブちゃんが夜空に浮かんだまま小さな体を思い切りひねる。

そして、つかんでいた半月をブーメランのようく鐵壁めがけて投げつけた。

ガキイイイン！

甲高い音を立ててラブちゃんのブーメランが戻つてくる。攻撃は一度で終わりじゃない！

攻撃力は落ちるけど、このブーメランは何度でも相手に向かっていくんだ。

うたアニがファイールドと同属性だと補助ポイントが入るから、このファイールドと同じ属性のカガリはラブちゃんより有利だ。

でも私の強い思いのおかげか、ラブちゃんはカガリの鉄壁を二度目の攻撃で壊す。

『なつ！ こんなに早く壊れるなんて！』

似取くんの驚きの声と共に、ラブちゃんの攻撃が彼のアバターに届いた。

『くそつ！』

悪態が聞こえると同時に、私は似取くんのHPゲージを見る。

68だつたHPはどんどん下がつて、41で止まつた。

【金井流歌WIN！】

私の勝利を告げる音声と共に、ファイールドの空中に文字が躍る。

「よかつた……」

強気で頑張つていたけれど、勝負はどうなるかわからない。つい安堵の言葉がこぼれちゃつた。

こうして、私は学期末トーナメント二回戦を無事勝利した。

た。

ゴーグルを外すと、キレイだつたモミジの景色が白い壁に戻る。

目の前にはシング・バトルを映す大きめの画面が、その下にはうたアニを接続するための台がある。その台にはヘッドホンとゴーグルを置く場所もあつて、私は外したヘッドホンを置いた。

乱れた髪を頭を振つて軽く整えると、長いプラチナブロンドの髪が視界の端に見える。

この髪と青い目のせいで昔から変に目立つてしまふ私。

そうして注目されてしまふせいで、小学生のころは人前で歌えなくなつちやつたんだ。それでもたくさんの人には私の歌を届けたいつて思いはなくなくて……

そんなときシング・バトルのプレイヤー育成したこの学校、星彩学園のことを知つた。

シング・バトルはこの小さな部屋——ハコの中で歌うから、人目を気にしなくていい。それに、推しのアイドルであるSINGの橘雄翔くんも通つていて、彼に会つてみたいなつて気持ちも後押しになつた。でも、そうして星彩学園に来て、雄翔くんとも仲良くなれて、シング・バトルをするためのチームメンバーもできて……

みんなと関わつていくうちに、少しだけど人前でも歌えるようになつてきたの。

と言つても、まだ注目されるのは苦手だからトレードマークになつてゐるうさ耳つきの大きな帽子は手放せない。私は台の上のカゴに置いておいたうさ耳つき帽子をかぶつて眼鏡をかけると、ハコの外へと出た。

ドアを開けた途端、たくさんの人のがわめきが聞こえる。
私と同じ中等部の制服である白のブレザーと、高等部の制服である水色のブレザー姿の生徒たち。

ここはシング・バトルの訓練ルームの一つだ。

ここではいま、星彩学園の一大イベント・一学期末トーナメントが行われている。

他にも試合をしている生徒はたくさんいるから、私に全部の注目が集まるわけじゃない。けれど、私と似取くんの試合を見ていた人たちの視線がいくつか集まるのを感じた。前までは髪を全部帽子に隠して目立たないようにしていたけれど、一回戦のときに覚悟を決めて帽子と眼鏡を取つてみたの。

それからは髪を隠すのをやめたんだけど……

やつぱりプラチナブロンドの髪は目立つみたいで、なんだか注目されてる気がする。

思わず帽子のはしつこをつかんで深くかぶると、小走りで近寄つてくる足音が聞こえてきた。

「流歌ー！」

大きく片方の手を振りながら私を呼ぶのはチームメンバーの藤子ちゃんだ。彼女とは最初に一度ぶつかつたけど、今では頼れる仲間の一人だ。

「藤子、走つたら危ないでしょ!?」

「人多いんだから、ぶつかつちやうよ？」

藤子ちゃんの後ろからは武家のお姫様っぽい雰囲気の女の子が一人。

うり一つの彼女たちは、双子の姉妹だ。藤子ちゃんを厳しく叱りつけているボニー・テールの子が姉の千代ちゃんで、後ろから冷静に諭しているツインテールの子が妹の千絵ちゃん。

「ごめんごめん、でもやっぱり勝てうれしいんだもん！」
笑いながら二人に謝った藤子ちゃんは、シング・バトルでうたアニが出す技のエフェクトを作ってくれるエンジニアなの。

「まあ、そりやあうれしいのは私たちだつて同じだよ？」
仕方ないなあ、つて苦笑ぎみに笑う千代ちゃんは、私が歌う歌の作詞をしてくれている。
「うれしいけど、それではしやいでケガしたらダメでしょ！ つて話だよ」



しっかりと叱りつけた千絵ちゃんは、作曲を担当している。
この三人が私のチームメンバー。大事な大事な仲間なの！
私の前に到着した三人は、「とにかく」と前置きをして声をそろえた。
「『「「るかにかいせんしょり』二回戦勝利おめでとう！」」
三人からお祝いの言葉をもらえて、さらに勝利を実感した。
「ありがとう！みんなの作ってくれた創作歌のおかげだよ！」
歌つたのは私だけれど、三人が歌を作つてくれなければ、私はトーナメントに出場することすらできない。だからしっかりと感謝を伝えた。
私の言葉に笑顔でうなずく三人。でも、千絵ちゃんが少し表情を曇らせた。
「……でも、やつぱり防御の創作歌は必要だね。それがあれば今回もこんなギリギリの戦いにならなくて済んだと思うし」
「あーそうだね」

「やつぱり守りも大事だよね」

千絵ちゃんの言葉に、千代ちゃんと藤子ちゃんも同意する。
たしかに今の状態だと極端に守りが弱い。

「……でも、次の試合までに作れる？」

おずおずと聞いてみると、三人はあごに手を当てて「うーん」とうなる。その仕草がまつたく同じで、まるで三つ子にでもなつたみたいに見えた。

なんだかちょっと面白いな、と思つて見ていたら、千絵ちゃんが最初に口を開く。
「次の試合……準決勝は、他の学年も二回戦が終わってからになるから、数日空くんだよね？」

ジ歌しかないから。
私も、防御の歌があつた方がいいと思う半面、創作歌の作成は三人の仕事だから今から頼むのはちょっと難しい。

「……でも、次の試合までに作れる？」

おずおずと聞いてみると、三人はあごに手を当てて「うーん」とうなる。その仕草がまつたく同じで、まるで三つ子にでもなつたみたいに見えた。

「うん、間に合わなかつただけで、防衛の創作歌も作りはじめてたし」
明るい表情で千代ちゃんが同意すると、藤子ちゃんがひまわりみたいな笑顔で言つた。
「じゃあ決定だね！」 準決勝までに防衛の創作歌を完成させよう！」

「「おー！」」

つられるようにみんなで拳を上^{ひし}げると、話が終わるのを待つていたかのよう^まに一人の男子生^{せい}徒^とが声^{こゑ}をかけてきた。

「ハコの前^{まえ}でなにやつてるんだ？ 邪魔^{じやま}になるから、場所^{ばしょ}変えた方がいいんじやないか？」

聞き間違^{まちが}えることのない声^{こゑ}に、思わずドキッと心臓^{しんぞう}が跳^はねる。

声^{こゑ}の主^{ぬし}を見ると、涼しげな顔^{かお}立ちのイケメンがこつちに歩^{ある}いてくるところだつた。

青みがかったサラサラの黒髪と切れ長な黒い目。クールに見える顔^{かお}立ちは笑^{わら}うとかわいく見える。

小中学生^{しょうちゅうがくせい}に大人気^{だいにんき}のアイドルユニット、S.HENのメンバーの一^{ひとり}人にして私の最推しの人物^{じんぶつ}。

……そして、私の初恋^{はつこい}の人だ。

「雄翔^{ゆうと}くん」

名前^{なまえ}を呼^よぶと、彼はニコッと笑みを返してくれた。

「流歌^{るか}、準決勝進出^{じゅんけつしよしゅしゆつ}おめでとう」

「あ、ありがとう」

最推しで好きな人からのお祝いの言葉^{ことば}にドキドキする。

雄翔くんはそのまま流れるような仕草^{しぐさ}で私に右手を差し出^だしてきました。

「ほら、とりあえず移動^{いどう}しよう？」

「そ、そうだね」

まるで本物^{ほんもの}の王子様^{おうじさま}みたいにエスコートしようとするその手を取^とろうとしたけれど、周りで

藤子ちゃんたちがニヤニヤしているのが見えて、サツと手を引いてしまつた。

「ほ、ほら！ みんなも行^いこう！」

恥ずかしさを誤魔化^{ごまか}すように、私はみんなに大きく声^{こゑ}をかけて先に歩^{ある}き出す。

後ろからは、「邪魔^{じやま}するなよな」と言う雄翔くんと「ゴメンゴメン」と謝^{あやま}る三人の声^{こゑ}が聞^きえた。

○憧れの輝く人たち

たくさんの生徒たちの間を縫つて、雄翔くんやみんなとハコの前から移動すると、雄翔くん以外のS-JINメンバーとお兄ちゃんの姿が見えた。

声をかけようかと思つたけれど、一緒に長澤さんの姿も見えてちょっと悩む。

少しキツめな雰囲気でクーレビューティーな同級生の長澤絢さん。

前に厳しい事を言われてちょっと怖がつていたんだけど、彼女は私が頑張っているのをちゃんと認めてくれた。だから前ほど苦手には思つていらないんだけれど……

それでもちやんと話をそうと思うと、まだちょっと緊張してしまう。

なんだか真面目な話をしているみたいだし。

やつぱり今は声をかけないでおこうかな？ つて思つたけれど、その中の一人、赤茶の髪を跳ねさせた元気そうな男の子が私に気づいて声をかけてきた。

「あ！ 金井さん！ こつちこつち！」

二カツと明るい笑顔を見せてくれたのは横山陽向くん。雄翔くんと同じS-JINのメンバーで、クラスは別だけれど私と同じ一年生だ。

無視するわけにもいかなくて、お邪魔じやないのかな？ と思いつつ、私たちは横山くんたちのところへと向かつた。

「流歌、ちゃんと見てたぞ！ 二回戦勝利おめでとう！」

近くに行くと、真っ先にお兄ちゃん——金井奏月が私の勝利を祝つてくれた。

ちよつと天然なところがあるけど、私を心配してこの学園へ一緒に入学してくれた優しいお兄ちゃんなんだ。

そんなお兄ちゃんの横にいたかわいいタイプの先輩が笑顔を向けてくれる。

「俺は絢の方を観戦してたから観られなかつたけど。流歌ちゃんも準決勝進出できたんだな、おめでとう」

長澤さんと幼馴染みだという高等部一年の彼は、S-JINの最年長リーダーでもある中島大地先輩だ。

その中島先輩のあとに、とても落ち着いた雰囲気の先輩が続く。

「おめでとう、流歌さん。僕は観させてもらつていたよ。少し危なつかしいバトルだつたけれ

ど、しつかり歌に感情を乗せていたね。二回戦勝利おめでとう！」

注意点を指摘しつつお祝いを口にしてくれたのは、同じくS-JINの藤原翼先輩だ。私の二つ上上で、とてもキレイな顔立ちをしているミステリアスな雰囲気の人。歌もS-JINの中では一番上手いんだ。

「あ、ありがとうございます！」

お兄ちゃんや、カツコイイ先輩たちのお祝いにお礼を言うと、横山くんが藤原翼先輩との間に入るようにして近づいてきた。

「俺も見てたぜ！」

二回戦勝利おめでとう！バトル中の金井さんはすつごく真剣で……かわ

いいだけじゃなくてカツコイイよな」

トレードマークの赤い石のついたイヤーカフが、左耳でキラツと光っている。

横山くんを押しのけるようにして入つてくると、雄翔くんは不機嫌そうな表情で文句を言う。

横山くんにも「ありがとう」つてお礼を伝えると、少し後ろの方にいた雄翔くんが近づいてきた。

「陽向、近すぎ」

「は？ なんだよ、邪魔すんなよ」

「するに決まってるだろ？」

そのままにらみ合う一人を見て、私は止めるべきなのか迷う。

雄翔くんと横山くんってこんなふうに言い合つたかな？ たしかに同じ学年だからデ

モバトルとかで対戦する機会は多いけれど……

どうしよう。

助けを求めて周りを見るけれど、お兄ちゃんたちは藤子ちゃんたちとそれぞれ話をはじめていた。

結果、目が合つたのは長澤さんだ。

「あなたも準決勝進出できたのね。おめでとう、次の試合は見られると思うわ。楽しみね」

涼しげな顔に笑みを浮かべて祝つてもらえて、緊張がやわらぐ。

「あ、ありがとう。長澤さんも準決勝進出おめでとう！」

私もお祝いの言葉を返すと、長澤さんはほんの少しだけ目元をゆるめて「ありがとう」とお礼を口にした。

なんだか、雄翔くんに向けるのとはちがう感じにドキドキする。
彼女に認められたことがうれしい。前にキツいことも言われたけれど、やっぱり長澤さんは

わたし あこが
私の憧れでもあるつてことなんだろうな。

長澤さんからの言葉をかみしめていると、千絵ちゃんと話していた中島先輩がこつちを見た。

「とにかく一人とも準決勝に進めて良かつたな！ 明日からはじまる俺たちの試合も応援してくれよ？」

「そうだね。流歌さんたちが応援してくれるなら、なおさら頑張らないと」

藤原先輩もゆるりと笑みを浮かべる。

すると中島先輩は、私たちというより長澤さんだけに視線を向けた。

「あや、応援してくれるだろ？」

ちょつと真剣さを感じるかわいい笑顔。

そんな中島先輩の眼差しを受けた長澤さんは、サッと視線をそらした。

「ま、まあね」

そつけない言い方だつたけれど、長澤さんの耳がちょつと赤い。

その赤さを誤魔化すためかな？ 長澤さんは話をそらすように別の話題を出した。

「そういえば、私は今日から撮影が入つてるけど、あなたたちは？ たしかバラエティ番組の収録があるんでしょう？」

「ああ、俺と雄翔が数日後に仕事入つてるな」

そのままS-JINのみんなと長澤さんは仕事の話をはじめる。

言い合いをしていた雄翔くんと横山くんも、真面目に仕事の話をはじめた。

「陽向と翼先輩も別のバラエティ番組出るんだよな？ あれ、いつだつけ？」

「俺たちの収録はまだ先だな。夏休み入つてからじやなかつたつけ？」

さつきまでの少しへとげつい雰囲気とは打つて変わつて、同じアイドルユニットの仲間つて感じの雄翔くんと陽向くん。二人の変わりようを不思議に思うけれど、それ以上にドキドキした。

すごい、芸能人だ……

わかつていたけれど、こうして目の前で収録とかテレビ番組の仕事のお話をされると実感せずにはいられない。

「改めて考へると、あたしたちすごい人たちと仲良くしてんんだね……」

私と同じことを考へていたのか、藤子ちゃんがポツリとつぶやく。

その言葉に私は心の中でうんうんと大きくうなずいた。

「あら、本当にすごい人たちと知り合いになつてるんだ。」

改めて考へると、あたしたちすごい人たちと仲良くしてんんだね……」

私と同じことを考へていたのか、藤子ちゃんがポツリとつぶやく。

その言葉に私は心の中でうんうんと大きくうなずいた。

みんな、芸能人とシング・バトルのプロを目指す学生を、どつちも頑張つてるんだ。
本当に、すごい。
前の彼らが、とても輝いて見えた。

○決勝会場はすごい場所

中等部一年と二年のトーナメント前半が終了した次の日。

いちにちの授業がはじまる前に、担任の植木先生から今後のスケジュール確認があつた。

「今日から中等部三年、高等部一年の一回戦がはじまる。三日かけて二回戦まで完了し、一日

休息日をはさんで五日後の土曜日に別会場で準決勝以上の試合が行われる予定だ」

一通りの流れは、学期末トーナメントがはじまる前に聞いていたからみんなわかつてると思

う。

でも、植木先生は念を押すように付け加えた。

「準決勝以上に進む生徒にとつてこの五日間は大事な時期でもある。他の生徒は邪魔などしな

いように！」

強めの口調でしつかりと釘を刺され、クラスのみんなは「はーい」と返事をしていた。



そんな、植木先生に念押しされた日のお昼。

私たちちは食堂の同じテーブルに見慣れたメンバーで座っていた。

千代ちゃん、千絵ちゃん、藤子ちゃん、お兄ちゃん、S-JINの中島先輩と藤原先輩。

そして数日前から一緒にお昼を食べるようになつた雄翔くんと横山くんだ。

はじめはお兄ちゃんと同じチームの中島先輩と、その中島先輩に連れてこられた藤原先輩だけだつたのに……。どうしてS-JINのメンバーがそろつちやつたのかな？

雄翔くんは悪夢を見て眠れないからつて、とある場所でお昼も仮眠を取つていたんだ。でも

今は夜もちゃんと眠れるようになつたから、一緒に食べるようになつた。

でも、横山くんは前までチームメンバーと一緒に食べてていたはずなんだけど……こつちに来て大丈夫なのかな？

「そういえば、準決勝からは会場が別だつて聞きましたけど……どこにあるんですか？」
アイドルを目の前にしているけれど、この状況にもう慣れてしまったのか千絵ちゃんが先輩たちに質問していた。

その隣できつねうどんのお揚げを食べていた千代ちゃんが続く。
「学園にあるつて話は聞いたんですけど、それっぽい建物は見当たらないですよね？」

千代ちゃんの言うとおりだ。

この学園は普通の授業を受けるための教室以外にも、カラオケルームやシング・バトルの訓練ルーム、他にも普通の学校にはないようなハイスペックなコンピュータールームや、多くの蔵書を持つ図書室がある。

そんな広い場所だから、他の施設を見つけられないつてこともある。

でも、さすがに大人数が入れるような場所を見つけることができないつてことはないんじやないかな？

私も気になつて聞いていると、中島先輩が説明してくれた。

「まあ、学園から見ても見つからないだろうな。校舎からはちょっと距離があるからなんでも、決勝会場はふだん一般に貸し出しもしているようなホールなんだつて。学園関係

者以外の人も多く出入りするから、安全上の問題で離れた場所にあるんだとか。

「たしか準決勝や決勝のときは、学校からシャトルバスが出ていたね」

藤原先輩が付け加えると、お兄ちゃんが感心したような声を上げた。

「へえー。なんか思つていた以上にすごい場所なんだな？」

すると中島先輩がニヤリと笑う。

「すごいのは会場だけじゃないぜ？ 人気のゲーム実況動画配信者とかに来てもらつて、プロ

のシング・バトルみたいに盛り上げてもらうんだ！」

ドヤ顔の中島先輩。反対に落ちついた様子の藤原先輩が付け加える。

「キヨウが来ることが多いですね？」たしか今回もだつて聞きましたよ

「あ、やっぱりか。まあ、キヨウは実況上手いからな。一番盛り上げてくれるし」

うんうん、とうなづきながら中島先輩はたぬきうどんを口に運んだ。

なんだか、五日後の準決勝は思つていたよりもすごそう。

緊張すると同時に本格的なシング・バトルができると知つて、少しだけワクワクしていた。

そんな会話をしながらみんなの食事も終わつたころ。

ちよつとほほを赤くした横山くんが私に声をかけてきた。

「金井さん。あ、あのさ！ よかつたら連絡先交換してくれないか？」

「ふえい？」

とつぜんの申し出だつたから、ビックリして変な声が出ちゃつた。

「俺、もつと金井さんと仲良くなりたいんだ！だから……ダメか？」

ちよつと自信なさげに頬みこんでくる横山くん。

いつも元気な横山くんの珍しい姿に少し驚いたけれど、ダメなんてことはない。

最推しは雄翔くんだけれど、S-JINは大好きなアイドルユニットだし、連絡先を交換できるのはうれしい。

ただ、ちよつと前まではただの同級生つて感じだつたから、いきなり仲良くなりたいって言われてとまどつちゃつた。

そんな私の気持ちを察してか、雄翔くんが間に入つてくれる。

「陽向、ちよつといきなりすぎじやないか？」

「そ、それはちよつと思うけどさ。でも、仲良くなりてえんだよ。大体雄翔だけ連絡先知つて



押しとどめる雄翔くんに横山くんは一瞬ひるんだけれど、むつとしたよう言い返した。

そこに藤原先輩も入つていき、「たしかにずるいよね」と横山くんに味方する。

「僕も流歌さんともつと仲良くなりたいな。何度もこうして一緒にお昼ご飯を食べているし、連絡先交換くらいしてもいいと思うんだけど」

なんだか言い合いになつてきた。どうすればいいんだろう?

とまどいはしたけれど、別に交換するのがいやつてわけじゃないし。

眉をハの字にしていると、見かねたように中島先輩が声を上げてくれた。

「それならみんなで交換しようぜ」

「それもそうだよな。俺も藤子ちゃんの連絡先知つていれば、相談とか受けやすいし」

お兄ちゃんも同意したおかげで、そのままみんなで連絡先の交換会みたいになつた。

中島先輩はかわいい顔をしていてふだんはふざけていることもあるけれど、さすがは最年長

リーダーってことかな?

こんなときはいい感じにまとめてくれて、頼りになる。

お兄ちゃんも天然さはあるけれど、フォローしてくれるし。

やつぱり高校生はちがうのかな?

「みんなで交換なら……まあいいけど

それぞれの連絡先を交換しながら、雄翔くんは少し不満そうにつぶやく。

言葉の通りみんなで交換がいやなわけじやなさそうだけど……

なにを不満に思つているのかわからなくて、私はむすつとした雄翔くんを見ながら首をかし

げる。

すると同じく雄翔くんを見ていた中島先輩が苦笑しながら、口を開いた。

「——そういうえば、雄翔たちは試合に出ない代わりにデモバトルするんだろ?」

どうやら雄翔くんの気分を変えるために話題を変えようとしてくれたみたい。

やつぱり頼りになるなあと思つていると、雄翔くんより先に横山くんが声を上げた。

「そなんつすよ! 一年でメタモルフォーゼできるのは俺たちだけ有利だから、今回だけはトーナメントから外れてくれつて」

ひどいつすよね、と文句を言う横山君だけれど、逆に雄翔くんは冷静に話す。

「でも実際有利だからな。長澤がメタモルフォーゼできるようになつたけれど、他はまだまだだし」

「んなこと言つたって、『ノーヴァ』獲得のチャンス一つ減つたんだぜ? ちょっとくらいは

『不満に思うだろ？』

『ノーヴァ』つていうのは、在学中に行われるトーナメントで優勝した学生に贈られる星のビンバッジのこと。高等部卒業までに七つ集められれば、世界大会の参加権を得られるんだ。

そのためのチャンスが減つたなら、たしかに文句も言いたくなるよね。

横山くんの言葉に内心うなずいていたら、雄翔くんがあきれたようにため息をついた。

「その代わりに、準決勝前のデモバトルっていう目立てる場を用意してもらえたんだろ？」

『ノーヴァ』獲得のチャンスは減つたかもしれないけど、スポンサーがついてくれるチャンスは増えるんだ。陽向だつてそれは納得してたじやないか

「それは、そうだけど……」

プロのeスポーツプレイヤーになるには、スポンサーが必要だ。練習するための環境を整えてもらつたり、道具を支給してもらつたり。もちろん自分で用意できるなら問題はないかもしれないけれど、結局収入は必要。その収入であるお給料とかも、スポンサー企業から出してもらえるんだ。

『ノーヴァ』獲得のチャンスは減つても、新バージョンのシングルバトルのお披露目もあるデモバトルができる。それなら、スポンサー獲得という意味ではこれ以上ないポジションだと

思う。

「でもさ、スポンサー獲得に有利って言つても目に見える形でいいことあるわけじゃないし

……やる気がでねえんだよ」

ため息をついてうなだれた横山くんは、そこでとつぜん「そうだ！」と声を上げて私を見た。

「金井さん、俺のこと応援してくれよ！」

「へ！」

とつぜん話を振られて、キラキラとした彼の笑顔を真正面から見てしまう。

元気で明るいタイプの横山くんにピッタリの笑顔を向けられて、そのまぶしさに一瞬間にをいわれたのかわからなかつた。

「お、おうえん？」

「ああ、金井さんが応援してくれてるって思うだけでやる気出るからさ」

そんなふうに言つてもらえるのはうれしいけれど、私だけじやなくてみんなから応援してもらつた方がやる気を出せるんじやないかな？

それに対戦相手は雄翔くんだ。

好きな人の応援をしないなんて無理な話だし、横山くんだけを応援するなんてことは……た

ぶん、できない。

「おい陽向、無茶言うなよ。お前の対戦相手は俺だぞ？」優しい流歌がどつちかだけを応援な
くてできるわけないだろ？」

なんて答えようか迷つていると、雄翔くんが間に入つてくれた。

私のことを理解してくれている言葉になんだか胸があつたかくなる。うれしくて、でも

ちよつとむずがゆいような気分。

雄翔くんの言葉どおり、どつちかだけを応援なんてできない。

だから、迷いつつも私は

ぎゅつと手を握り締めた。

「えつと……横山くんも雄翔くんも、二人とも応援するよ！」

応援の意気込みが伝わるように両手で握り拳をつくつてみせる。

二人はそんな私をじつと見た後、お互いにらみ合つた。

「俺、負けるつもりないからな？」

「俺、だつて負けるつもりはねえよ」

そのまま火花を散らし合う二人を見て、私の一回戦が終わつた後くらいからこの光景よく見るなあ……と不思議に思う。

でも不思議、そうにしてるのは私だけで、周りのみんなはなんていうか生あたたかい目をして二人を見ている。この反応も一回戦が終わつたあたりからだ。

わかつていなのは私だけっていう状態でちよつと不満。でも、聞いても誰も教えてくれないし……。

下ろしている髪をくるくると指に絡めながらちよつといじけていると、あきれたような中島先輩の声が聞こえた。

「こりやダメだ、二人とも自分の気持ち全然隠せてない。社長から言つてもらつた方がいいかな……？」

ため息交じりのその言葉の意味は、やつぱり私にはわからなかつた。

○ 陸御印創作歌、作成中！

放課後、私は教室で仲間のみんなと額をつき合わせていた。

なつて いる。

「どりあえず、ある程度はで きて いるのよね」

「うん、どんな創 作 歌 にするかは決 定 で、それぞれ作 つて は いたからね」

千代ちゃん、千絵ちゃんがあ ご に 手 を 当 て て 同 じ 仕 草 で 話 して いる。そ う す る と 本 当 に 髮 型

い が い は そ つ く り で、なん だ か か わ い い。

そ んな 一 人 に、藤 子 ち ゃ ん が 質 問 す る。

「ふたりの 進み具 合 は ど ん な 感 じ ? あ た し、あ と は 細 か い 調 整 部 分 だ け な ん だ け ど」

「ん ー 私 も 同 じ く ら い か な ? ほ ぼ で き て い て、あ と は 流 歌 が 歌 い や す い よ う に 曲 と 合 わ せ な

が ら 言 い 回 し の 調 整 と か す る 感 じ」

作 詞 担 当 の 千代 ち ゃ ん が 首 を ひ ね り な が ら 答 え と、作 曲 担 当 の 千絵 ち ゃ ん も 同 じ く 首 を ひ

ね つ て 答 え た。

「お な じ く、か な ? 千代 の 歌 詞 と 合 わ せ な が ら 微 調 整 す る 感 じ」

「そ つ か、じ ゃ あ 本 当 に み ん な 最 後 の 仕 上 げ だ け つ て 感 じ な ん だ ね ?」

私 が ま と め て 確 認 す る と、三 人 は そ ろ つ て う な ず い て く れ る。

そ の ま ま 代 表 す る よ う に 千 絵 ち ゃ ん が 言 つ た。

「じ ゃ あ、そ れ ぞ れ の 仕 事 を 明 後 日 ま で に 完 成 さ せ て、二 三 日 後 に で き た 曲 と 歌 詞 と エ フ エ ク ト

を 合 わ せ よ う」

「う ん、そ う だ ね。そ の ス ケ ジ ュ ル な ら 確 実 に 間 に 合 い そ う」

千代 ち ゃ ん が 笑 風 で う な ず く と、藤 子 ち ゃ ん が 「よ し !」 つ て 意 気 込 ん だ。

「じ ゃ あ、そ れ ぞ れ 防 御 の 創 作 歌 作 成 の た め に 頑 張 ろ う !」

そ の ま ま 握 り 拳 を 上 げ る 藤 子 ち ゃ ん に つ ら れ て、私 も 他 の 一 人 も 一 緒 に 拳 を 上 げ る。

そ し て 声 を そ ろ え た。

「「「お ー ！」」」

今 後 の 方 针 を 話 し 合 つた 部 た ち は、そ れ ぞ れ の 仕 事 を す る た め に 教 室 で 解 散 し た。

私 も み ん な の 作 つ て く れ た 創 作 歌 を し つ か り 歌 え る よ う に、歌 の 練 習 を し よ う と 一 人 で カ ラ オ ケ ル ーム へ 行 く こ と に し た。

何 人 も 入 れ る 部 屋 は 予 約 が 必 要 な と き も あ る け れ ど、一 人 用 の 部 屋 は 多 い し 空 い て い る だ ろ う。

そ れ に 今 日 か ら 三 年 生 と 高 等 部 一 年 生 の ト ラ ナ メ ン ト が は じ ま る。ト ラ ナ メ ン ト 中 の 学 年 は

試合を観ている人がほとんどだし、なおさら空いてるはずだ。

私はカバンに荷物をまとめると、よしつと意気込んで立ち上がる。

するとちょうど隣の席の雄翔くんも「よし、終わった」と言つて立ち上がった。

「へ？」

あまりにもタイミングが同じだつたから、驚いて目をパチパチさせちゃつた。

雄翔くんも同じだつたのか、驚いた顔で私を見ている。でもすぐにやわらかい笑顔になつて声をかけてくれた。

「流歌も教室出るところなのか？」俺もいま日書き終わつて職員室に向かうところなんだ」

「あ、そつか。今日の日直、雄翔くんだつたもんね」

ちょうど席を立つタイミングが一緒になつた私たちは、そのまま一緒に教室を出る。

「俺はこのままデモバトルのことで話があるからつて職員室に呼ばれてるんだ。流歌は今日ど

うするんだ？」防御の制作歌を作つて言つてたけど

「うん、みんなあとは仕上げだけつて言つていたから。まずはそれぞれの分野の完成を頑張つ

は一緒に歩いた。

「俺はこのままデモバトルのことで話があるからつて職員室に呼ばれてるんだ。流歌は今日ど

うするんだ？」防御の制作歌を作つて言つてたけど

「うん、みんなあとは仕上げだけつて言つていたから。まずはそれぞれの分野の完成を頑張つ

は一緒に歩いたから。

それ……

「そつか……頑張れよ？」流歌は俺のこと応援してくれつて言つてたけど、俺も流歌のこと

てくれるの。だから私もカラオケルームで歌の練習をしようかな？」つて思つて話しながら、ちよつとドキドキしている自分に気づく。

途中までの道のりだけれど雄翔くんと一緒になれてうれしい。

今も、毎朝秘密の東屋で二人きりで会つてゐるけれど、学校で一人きりつてなるとまた別のうれしさがあつたから。

応援してたから

なんて、私だけが知つてゐるんじやないかつて思えるほどの優しくやわらかい笑顔に、泣きたいくらいうれしくなつた。

「うん……ありがとう」

ドキドキと胸の鼓動が速まつて、感動で涙がにじみそつになる。

でも、本当に涙がにじんでくる前に大きな声が私にかけられた。

「あ！ 金井さん！」

「は、はい！」

思わず返事をして振り返ると、うれしそうな笑顔の横山くんが近づいてきていた。

「……」
「わんちゃんだつたら尻尾をブンブン振つていそなほどの明るい笑顔。その笑顔が、雄翔く

んの姿を見たとたん、不満そなものに変わる。

「……と、雄翔も一緒かよ」

「一緒によ……つて、ちようどよかつたじやないか。陽向もデモバトルの件で職員室に呼ばれてるんだろ？」

「うだけどさ、金井さんともつと話したいんだよ」

「ふーん……？」

横山くんの言葉に、雄翔くんの声のトーンが一段下がつた気がした。

「なんだか、空気も冷たくなつたようだ。

そんな雄翔くんの様子に気づかないのか、横山くんはパツと笑顔に戻つて私を見た。

「とにかくそういうことだからさ、俺金井さんともつと話したいんだ！」連絡先は交換したけど、長電話とかするわけにはいかないし、メッセージだとたくさん話すの大変だし

「たしかに、そうだね」

昨日連絡先を交換したけれど、電話はしなかつたしメッセージもちょっとしたあいさつだけ

だつた。

「……もしかしたら気を遣つてくれたのかな？」

横山くんつて藤子ちゃんぐらい猪突猛進つぽくも見えるけれど、結構人のこと考えてくれるんだよね。テレビとか見えていてもそういう部分はあつたし。

そんな横山くんだから、S-JINの中でも雄翔くんと二分するくらいの人気があるんだろうな。なんてことを考えていたら、少し落ち着いた様子の横山くんが私をジッと見つめていることに気づいた。

「俺にとつて金井さんはトクベツな女の子なんだ」

「え？」

まぶしそうな、優しい眼差しはキラキラと光つているかのよう。

「だつて、俺……金井さんのこと——ぐえつ！」

まつすぐ私を見下ろしていた横山くんの顔が、とつぜん苦しそなものに変わった。

いつの間にか横山くんの後ろにまわっていた雄翔くんが、横山くんの後ろえりをつかんで引っぱつたのだ。

「なにを言おうとしてるんだ、陽向？」お前が言い出した勝負でいえば、俺が先に言うべき

とだよな？ それ

笑顔だけど、なんだか黒い雰囲気の雄翔くんはちょっと怖くも感じる。

「ちょっと、雄翔！」

「苦しいって——ぐえ」

「なんにせよ、お前も呼ばれてるのはたしかだろ？ あんまり遅くなると先生に叱られるぞ？」

雄翔くんは私がから横山くんを離すように引っぱると、そのまま引きずるように離れていく。横山くんは苦しそうにしているけれど、しゃべれているみたいだから大丈夫……なのかな？ えりを引っぱられて苦しそうな横山くんを心配していると、雄翔くんがいつもの笑顔に戻つて私を呼ぶ。

「流歌、練習頑張れよ！」

「う、うん！」

雄翔くんのその笑顔にはまつすぐな芯のようなものも感じて、自然と背筋が伸びた。

私は去っていく二人を見送りながら意気込む。大好きな雄翔くんに応援してもらえたんだもん。練習頑張ろう！

○過去の財産

やつぱり一人用のカラオケルームは空きがあつて、無事に部屋を借りることができた。発声練習は当然するとして、練習する歌はなににしようかな？

カラオケルームの廊下を歩いていた私は、立ち止まってスマホを取り出す。電源を入れて『うたアニ』のアプリを立ち上げると、画面にはすぐにラブちゃんが表示された。おやつの時間帯だったのか、美味しそうにドーナツをほおばつている。

ラブちゃんのかわいさにほほをゆるませつつ、話すためにマイクのボタンをタップした。すると私に気づいたような仕草をしたラブちゃんは、そのままコテンと首をかしげる。

【なあに？】

吹き出しだと一緒に文字が表示される。歌の練習をしたいの。なにがいいと思う？」

【シング・バトルの練習？】



「うん」

【だつたう……これがいいと思う！】

ラブちゃんの言葉の後に、いくつか曲名が表示された。

【どちらから歌つ？】

目をキラキラさせてピョンピョン跳びはねているラブちゃんは、うれしそうな様子を全身であらわしている。

ホント、かわいいなあ。

ラブちゃんの様子にほっこりしながら、ふと思ふ。

そういえば、一人で……ううん、ラブちゃんだけに歌を聴いてもらうのは久しぶりかもしねない。

最近は雄翔くんや千代ちゃんたちに聴いてもらつて、人前で歌う練習ばかりしてたから。「……六年生のころは、ずっとラブちゃんだけに聴いてもらつてたからなあ」

人に注目されるのが苦手になつて、友達の前でも歌えなくなつた苦しい時期。

あのころは家族の前でしか歌えなくなつて……でも家族だつていつも聴いてくれる時間があるわけじゃないから。だからずっとラブちゃんばかりに聴いてもらつてたんだ。

去年のことを思い出して少し気分が落ち込んでしまつた。

そんな私を元気づけようとしたわけじゃないだろうけれど、ラブちゃんがウズウズしながら表示している言葉を変える。

【ルカ、歌を聴かせて！】

「……うん、そうだね。聴いてね、ラブちゃん」

【わあい！】

昔のことを気にして仕方ない。とにかくいまやるべきことを一生懸命やらなきやね！落ち込んだ気持ちを振り払うように、私はうさ耳帽子ごとプラチナブロンドの髪を振つて意識を切り替える。

すると、とつぜん大きな声が廊下に響いた。

「あー！ お前、金井！」

少し怒つているようにも聞こえる声の方を見ると、私の一回戦の対戦相手だつた似取くんがいた。

明らかに不機嫌な顔で近づいてきた彼は、私にビシッと人差し指をつきつけて叫ぶ。

「お前、ズルしただろ！」

「はい!?」

「二回戦のシングル・バトルだよ！」

「二回戦の勢いにビクッとしちゃつたけれど、ようは二回戦のバトルが不満だつたつてことみたい。でも、ズルなんてしていなかいのに……言いがかりだよお！」

「俺のチームには兄さんに紹介してもらつた上級生のエンジニアもいるんだぞ!? 俺が負けるわけない！」

似取くんのチームメンバーには上級生もいるんだ?

上級生から紹介してもらつて、他学年の生徒とチームを組んでもいいらしい。でも、一年生は上級生とのツテなんてほほないから、上級生と組んでいる人がいることに少し驚いた。

その間にも似取くんは目を三角にして、私を怒鳴りつける。

「俺が勝つに決まつてんだ！」お前みたいな弱つちいやつに負けるわけない！」

「そんなこと言われても……」

私はもちろんズルなんてしてない。というか……

「だいたい、シングル・バトルでズルつてどうやるの？」

歌に乗つた感情を読み取つて成長するうたアニが攻撃や防御をするのがシングル・バトルだ。歌に感情を乗せるだけなのに、どうやつてズルするの?

単純に疑問だつたんだけど、似取くんはさらに怒り顔になつた。

「うるさい！」とにかくなんかズルしたんだろ！」

「そんな……」

本当に言いがかりでしかなければ、怒つている似取くんが怖くて強く言い返すことができない。

これじやあなたにを言つても火に油を注ぐだけな気がする。

どうしようもできなくて縮こまつてると、聞き覚えのある声がかけられた。

「なにやつてるんだい？」

「あ、藤原先輩……」

見知つた人が来てくれてホッとする。でも似取くんは藤原先輩にも強気でうつたえた。

「藤原先輩……俺はコイツがシングル・バトルでズルしたから問い合わせてるんですよ！」

「ズルつて、具体的には？」

「ふじわらせんぱい、みかた」

藤原先輩は、どちらの味方をするわけでもなく、淡淡と質問を返す。

立ち読みサンプル

はここまで

「問われた似取くんは、一瞬言葉に詰まつてから口を開いた。

「そ、そんなのわからんいつすよ。でもコイツがズルしたに決まつてる！ ジャンキや俺がこんなやつに負けるはずがねえ！」

「……」

あまりにも一方的な言い分に絶句する。

はつきりとした理由も証拠もないのに、ズルしたつて言い張るなんて……

同じシング・バトルのプロプレイヤーを目指して頑張っている人なのに、こんなふうに濡れ衣を着せられて……悲しかつた。

落ち込む私の前に、藤原先輩が背中を向けて立つ。

「じゃあ、彼女がズルをしたつていう証拠があるわけじゃないんだね？」

似取くんと向かい合つて、藤原先輩は少し強い口調で聞き直す。逆に似取くんはぎくりと肩を揺らした。

「え？ そ、そうですね」

「じゃあ、キミが負けたのはやつぱり実力つてことじゃないかな？」

「で、でも――！」

「僕も、キミたちの試合を観ていたよ」

なおも自分の主張を通そうとする似取くんだけれど、藤原先輩は彼の言葉をさえぎつて話しだす。

「流歌さんはうたアニの読み取り力が優れているんだよ。すべてのスキルを合わせたとき、キミより流歌さんが優れていたつてことだ。ズルなんてしていいない」

「うたアニの……読み取り力？」

「そうだよ、うたアニは歌に込められた感情を読み取つて成長するAIアニマルだ。歌を何度も聴かせることで、歌に込めた感情を読み取つてもらいやすくなる」

「え？ そ、そうだつたのか……？」

「……そう、だつたんだ。」

藤原先輩の説明に驚いて、似取くんだけでなく私も顔を上げる。

歌に込められた感情を読み取つて成長するのはわかつていたけれど、うたアニに歌を何度も聴かせると読み取り力が増すのは知らなかつた。そんな私の様子を知つてか知らずか、藤原先輩はほんのり声をやわらかくする。

「……流歌さんは今までたくさんうたアニに歌を聴かせてきたんだろうね。そうして頑張つた